

-Save This Page as a PDF-

Haré conocer mis Santo Nombre en medio de mi pueblo Israel Ezequiel 39: 7-8

Haré conocer mis Santo Nombre en medio de mi pueblo Israel ESCUDRIÑAR: ¿Qué logrará el Señor por medio de esta batalla? ¿De qué manera la gente de Israel conocerá a Dios? ¿Qué sabrán las naciones gentiles acerca de Él?

Como resultado de la próxima invasión el SEÑOR dice: haré conocer mi santo Nombre en medio de mi pueblo Israel, y no dejaré profanar más mi santo Nombre (39:7a). Él no sólo dice que ellos sabrán que Él es ADONAI, será más que eso. Este es un lenguaje más fuerte que el utilizado anteriormente. Antes era simplemente conocimiento intelectual, aquí está el conocimiento de salvación. La destrucción de los invasores provocará un avivamiento entre el pueblo de Israel. La declaración enfática aquí es Mi pueblo Israel porque en ese momento se convirtieron en el pueblo de Dios tanto en espíritu como en posición. Pero la otra cara de la misma moneda es que YHVH ya no permitirá que Su santo Nombre sea profanado. Este ha sido un problema común en el pasado para Israel. De hecho, hoy Israel es una sociedad secular, y no lo busca a Él como nación.

Sobre las naciones gentiles dice: **sabrán las naciones que Yo, YHVH, el Santo, estoy en medio de Israel (39:7b).** En otras palabras, llegará el momento en que se cumpla la



profecía. Aunque desde un punto de vista humano, está tomando mucho tiempo (Segundo Pedro 3:9), pero las promesas de Dios se cumplirán al pie de la letra de esta promesa. iHe aquí viene, y se cumplirá, dice Adonay YHVH! iÉste es el día del cual he hablado! (Ezequiel 39:9). Por lo tanto, en Ezequiel 39:1-9 senos ha dado un resumen de la invasión y destrucción de esa alianza. Si bien parte de la información era anterior y parte de ella era nueva, hay más información nueva por venir.

Querido Padre Celestial, iQué sabio y maravilloso eres **Tu**! Te alabamos por darte a conocer ganando las batallas de **Israel** por ellos (**Éxodo 12:12, Ezequiel 38:16**). Sabemos cómo **Tú** ganaste las batallas de **Israel** por ellos incluso cuando el enemigo era numeroso y avanzado tecnológicamente (Josué 11:6), sin embargo, el enemigo no tenía ninguna chance de ganar contra **Tu** gran poder. **Tú** también te has dado a conocer a través de la creación, **porque lo** que de Dios es conocido, es evidente para ellos, pues Dios se lo manifestó. Porque las cosas invisibles de Él, su eterno poder y deidad, se hacen claramente visibles desde la creación del mundo, entendiéndose por medio de las cosas hechas, de modo que son inexcusables (Romanos 1:19-20). Qué asombroso que en el quinto día hablaste e hiciste: águilas altísimas en el cielo y diminutos colibríes que pueden volar hacia atrás, enormes ballenas en los mares y pequeñas ranas saltarinas, peces que viven en las profundidades y pájaro que van a pescar y pica bueyes que componen las heridas de su huésped y lo ayudan comiendo los parásitos. En el sexto día hablaste y creaste de la nada animales enormes, jirafas de cuello alto y elefantes de nariz larga, guepardos veloces y conejitos saltarines. **Tú** también creaste al hombre con órganos y sistemas internos asombrosos e intrincados. i**Tu** creación muestra que eres un **Creador** asombroso y sabio! iNos encanta adorarte y servirte! En el nombre de **Tu Hijo** y el poder de **Su** resurrección. Amén.